
Partizip Perfekt Passiv (P.P.P.)

vocatus, -a, -um

monitus, -a, -um

auditus, -a, -um

Das Partizip Perfekt Passiv lässt sich bei
vielen Verben der 
a-Konjugation, der 
e-Konjugation und der 
i-Konjugation nach dem Muster von
„vocare“, „monere“ und „audire“ bilden. 
In diesen Fällen sind in den Vokabel-Listen
keine besonderen Stammformen angegeben!

Bei den meisten Verben
muss man beim Lernen der
Vokabeln unbedingt das 
Partizip Perfekt Passiv 
als Stammform mitlernen!
Man kann es nicht bilden,
es ist schon festgelegt!

missus, -a, -um

captus, -a, -um

pulsus, -a, -um

factus,-a, -um

latus, -a, -um


